

Bebauungsplan Echternacher Straße - Industriestraße wird geändert

1.4.2014

Um einem an der Industriestraße gelegenen Einzelhandelsbetrieb die Möglichkeit zu geben, seine Lagerflächen zu erweitern, hat der Ausschuss für Bau, Wirtschaft und Verkehr einen Beschluss zur Änderung des Bebauungsplanes „Kreisverkehrsplatz Echternacher Straße - Industriestraße“ gefasst. Gleichzeitig wurde der Planentwurf für die Änderung gebilligt und die Verwaltung mit der Öffentlichkeitsbeteiligung beauftragt.

Die Verwaltung wird außerdem mit dem Bauherrn einen entsprechenden Vertrag zur Übernahme der entstehenden Kosten abschließen.

[zurück /](#)

[drucken /](#)

[nach oben](#)